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          Работа Совета ветеранов первичной  ветеранской организации  

Первомайского сельского поселения ведется на основании годового плана 

работы. Совет  работает в тесном контакте  с работниками  сельской 

администрации,  сельского Дома культуры, СОШ № 7 и ООШ № 21, 

председателями органов ТОС. Согласно рекомендациям краевого и районного  

Советов ветеранов ведется  следующая документация: 

          Алфавитная книга ветеранов, развернутый список ветеранов по улицам, 

список юбиляров, свадеб, умерших, списки по различным  категориям  и  

общий  список  пенсионеров  на  бумаге  и в электронном  виде. Также  ведутся  

акты  обследования,  журнал приема  заявлений и обращений. 

         Ежеквартально  согласно установленных форм в районный совет 

ветеранов  предоставляются отчеты,  фотоотчеты  и  списки.  

         Заседания совета ветеранов  проводились 1 раз в квартал, были 

рассмотрены вопросы по проведению 9 мая, проведения субботников, 

праздничных  мероприятий для ветеранов,  поздравления  с юбилеями, 

подводили  итоги  работы,  рассматривали  заявления  и просьбы  пенсионеров   

и другие вопросы. Всего рассмотрено 10 заявлений. 

         В нашей ветеранской организации по состоянию на 1 января  2019 года 

состоит 508 человек, в том числе: 

пос.Первомайский – 362 чел., пос.Луговой – 13 чел., пос.Звезда – 123 чел., 

пос.Зерновой – 10 чел. 

        Участников ВОВ – Шахов Георгий Александрович, который сейчас 

проживает в ст. Ленинградской. 

Вдов умерших участников войны- 9 чел.  

Тружеников тыла – 11 чел.,  

ветеранов труда – 106 чел.,  

одиноко проживающих – 77 чел., в т.ч. находящихся  на  обслуживании 

соцработников  -    33 чел.         

             По возрастному составу:  

90 и более лет –   7   человек: 

Брыкалина В.А., Глуханюк В.И., Ткаченко Р.И, Плясовица В.С., 

Борщ М.С., Шевцова А.Е., Кулькова Е.В.  

от 80 до 90 лет    - 58  человек.  

          В 2018  году на заслуженный отдых ушло 20 жителей поселения.  

В 2019   году   достигших пенсионного возраста  будет  20  человек.  

        К  сожалению  люди  пенсионного  возраста  не  только  прибывают  к  нам 

но  и уходят  от нас. В 2018 г.  ушло  из  жизни  00   ветеранов.  Члены  Совета  

ветеранов  по  мере  возможности принимают  участие  в организации и 

проведении похорон.         



         Ежемесячно  пенсионеры – юбиляры поздравляются на  дому   

поздравительными открытками (в 2018 году – 131 человек, на 2019 год - 120 

человек),  приобретенными  за  счет  администрации сельского поселения. 

        90 летних юбиляров в 2018г.,  а  у нас их  было 4 человека: поздравили  с 

членами совета ветеранов и  главой Первомайского  сельского поселения на 

дому с вручением поздравительной открытки,  цветов  и подарков. 

       Для  свадебных  юбиляров  были организованы  интервью-встречи  с 

корреспондентами  районной газеты «Степные зори» и напечатаны статьи об их 

совместной жизни- 4 пары. 

       Наши  ветераны, подхватив инициативу ветеранов Ленинградского 

сельского поселения, приняли участие   в конкурсе «Лучшее ветеранское 

подворье». Первый победитель-семья Подолько Н.М. и В.В., статью о которых 

вы, надеюсь, читали в нашей районной газете. Пользуясь случаем призываю  

наших  ветеранов  принять участие  в этом конкурсе, а для того, чтобы  больше  

знать о  районных  новостях,  в том  числе и онаших ветеранах,  призываю всех  

вас выписать районную газету, которая, кстати  сказать, стала  намного 

красочней  и интересной. 

       Вместе с главой поселения, со специалистом по работе с молодежью, 

учащимися школ посетили на дому участников ВОВ, тружеников тыла, вдов 

умерших участников ВОВ. Вручали им  поздравления, приглашения, подарки в 

канун праздников Дня  защитника Отечества, 8 Марта,  Дня Победы 9  Мая.                 

Для ветеранов в сельском Доме  культуры  силами  культработников проведен   

«Крещенский огонек» с проведением конкурсов, игр, победителям вручались 

скромные призы. В день  празднования Дня  Победы для  тружеников  тыла, 

участников  боевых  действий и для  всех  жителей поселков   был  проведен 

«Огонек»  с угощением   фронтовой  кашей,  приготовленной  работниками  

столовой на  выделенные  денежные  средства  ООО «Агрофирмы 

Соревнование». Мероприятие  проходило  в здании  столовой. Жители,  

принявшие  участие в этом  мероприятии,  остались  очень  довольны. 

        Ко «Дню пожилого человека» культработниками  был подготовлен и 

проведен концерт,  а больных лежачих  ветеранов председатель Совета   

ветеранов посетила на дому  с вручением  продуктовых подарков. Также  в 

канун Дня  инвалидов  были  приобретены продуктовые  наборы для  

инвалидов  детства  на  выделенные  денежные  средства (12 тысяч  рублей)   

Агрофирмой «Соревнование»,  за  что  мы  очень  благодарны директору  

хозяйства  и нашему  депутату  районного Совета депутатов Панасенко  

Геннадию  Степановичу. Также  была  произведена  подписка  районной  газеты 

«Степные  зори»  инвалиду- чернобыльцу и юбилярам свадеб.      Всего членами  

Совета  ветеранов  посещено 19 чел. 

        На всех культурно – массовых мероприятиях, проводимых в СДК 

поселения всегда принимают активное участие ветераны Солодуха  Л.И. и 

Винокуров В.К.,  их выступления тепло приветствуются нашими земляками. 

Администрацией поселения выделяется  легковой транспорт для поездки 

пенсионеров на праздничные  районные мероприятия. За  2018 год их посетило 

12  пенсионеров. 



       К   одиноким престарелым гражданам, которым  по  состоянию здоровья 

тяжело обслуживать себя самих,  приходят работники соцзащиты: в пос. 

Первомайском Ещенко Н.В., Ерохина Н.И. и Тронь Т.И. на их обслуживании 

находится  26  человек, в пос.Звезда – Чалая Н.Г.,  Чалая Т.В. и Ермакова Е.М., 

они обслуживают  13 пенсионеров. Пока жалоб на их работу не поступало. 

        Характеризуя  работу  Совета   ветеранов  за  прошедший  год, хотелось  

бы  отметить, что  наряду  с повседневной работой  такие члены Совета  

ветеранов  как  Бурлаков В.В. является  ответственным за  связь с  участниками 

боевых действий, военнослужащими, проходившими службу   в погранвойсках, 

а при проведении митинга 9 мая   за  возложение  гирлянды Славы. Дац М.А. и 

Ильченко Л.П.- ответственные  за  формирование «Бессмертного полка», 

Саченко Л.П.  и Момот Л.А.- за формирование колонны  из ветеранов для вноса  

памятных  знамен.    В  ходе  проведения  месячника оборонно- массовой  

работы,  который  проводился  с 23 января по 23 февраля 2018г. член  Совета  

ветеранов Капуста Е.Д., ответственный  за  военно-патриотическое воспитание 

молодежи,    проводил  Уроки  мужества  в школах  № 7  и    № 21,  принимал  

участие   в проведении  военно-спортивных  мероприятиях,  проводимых  в 

наших  школах. На  базе историко-краеведческого музея Первомайского 

сельского поселения в период  учебного  года  Евгений  Дмитриевич  проводил     

уроки  истории  не  только    для  учащихся наших школ, но также проводились  

районные мероприятия с участием  учащихся  школ станиц, хуторов и 

поселков. Среди  посетителей музея выпускники  разных  лет ООШ № 21 и 

СОШ № 7,  ветераны  краевого Дома-интерната ст. Ленинградской,  члены  

органов ТОС ст. Крыловской, семейные  династии из станиц и городов 

Краснодарского края и Ростовской области. Экскурсии проводились при 

праздновании Дня защитников Отечества, Дня Победы, Дня поселка, 75-летия 

освобождения Кубани  от немецко-фашистских захватчиков,   100-летия 

ВЛКСМ. 

26 октября 2018г.  силами работников Дома культуры  и учащихся СОШ 

№ 7   при  непосредственном участии членов Совета ветеранов  состоялось 

праздничное  мероприятие, посвященное 100-летию  рождения комсомола. Зал 

был переполнен: присутствовали  учителя и учащиеся  двух  школ, жители 

поселков, ветераны комсомола, гости- бывшие секретари первичной 

комсомольской организации племзавода Соревнование. Под звуки  

комсомольских песен разных  лет была  донесена   до  зрителей история  

создания комсомола  в нашем  районе и наших поселках. Секретарь  первичной 

комсомольской организации племзавода Соревнование 1976-1979 годов 

Капуста Е.Д. рассказал  о работе  комсомольской организации, назвал имена  

секретарей, таких как Кувика В.А, Шутенко П.И., Саченко Л.П., имена 

делегатов  съезда комсомола- Момот Л.А.  После  мероприятия Капуста  Е.Д. 

провел экскурсию  для ветеранов комсомола  в  историко-краеведческом музее. 

На  гостей  и жителей это  мероприятие  произвело  неизгладимое  впечатление,  

все  остались очень довольны, они  вспомнили  и пели со  слезами  на  глазах 

комсомольские  песни. Также  Капуста Е.Д. принимал  активное участие   в 



праздновании 100-летия  комсомола  в районных  мероприятиях, в том числе  и 

в открытиии памятника, установленного  в честь 100-летия ВЛКСМ.  

А 4 ноября   состоялось  еще одно праздничное  мероприятие, 

посвященное  60-летию Дома культуры,  в котором  также  принимали участие 

ветераны поселка. Были  приглашены ветераны, работавшие  в разные годы, 

были  названы  имена тех, которых уже  нет  с нами. Программа  была  

подготовлена  работниками Дома культуры,  за  что  им  очень  благодарны   

жители  поселков. 

Ветераны нашей  первичной  организации занимают активную 

жизненную позицию, принимают активное участие в проводимых выборах 

различных уровней. В ходе  подготовки  и проведения  выборов  Президента 

Российской Федерации 18  марта  2018г. наши  ветераны являлись 

председателями  и членами  участковых избирательных комиссий,  

агитаторами.  Члены  Совета  ветеранов  являются  членами Совета 

профилактики при главе  сельского поселения,  посещают  заседания, 

принимают  активное  участие  в профилактической работе  с 

правонарушителями. 

         В сентябре 2018 г.  наши    ветераны  принимали участие   в  выездном 

обучающем семинаре  «Финансовая  безопасность»,  который  проходил в 

нашем Доме культуры. Проводил семинар специалист «Крайинвестбанка». 

Ветераны  узнали  много интересного  для себя, задавали  вопросы,  получали  

ответы.    

         Так  как  председатель Совета ветеранов  является  еще и председателем 

ТОС  квартального комитета  пос. Первомайский,  она в апреле 2018г.  

принимала участие   в зональном совещании  органов ТОС  по  итогам  работы  

за   прошедший  год, которое ежегодно  проводит Законодательное Собрание 

Краснодарского края,  а также   в районном  итоговом  совещании  органов 

ТОС.  Наш  орган ТОС – Совет пос. Звезда ( председатель Капуста Е.Д.)  занял 

в районе  третье  место,  за  что  был  награжден денежными средствами 200 

тыс. рублей,  на которые были  приобретены  спортивное  оборудование  для 

детской площадки,  скамейки и мусорные баки. В 2018г. председателем ТОС 

пос. Звезда вместе с рабочими  по благоустройству  и жителями была  

расчищена  площадка к территории памятника,   высажены  цветы  возле 

памятника  и  на клумбе  возле  бесхозного магазина,  организована  санитарная  

очистка  парка пос. Звезда. С помощью рабочих по благоустройству 

администрации сельского поселения  и при технической поддержке ООО 

«Агрофирма Соревнование» был организован экологический субботник  по  

очистке  водоема от упавших деревьев. 

         По  итогам  работы за  2017  и 2018 годы  Совет ветеранов войны  и труда 

Первомайского сельского поселения  был признан лучшим в районе среди  

первичных ветеранских организаций,  награжден грамотой районного Совета 

ветеранов, а имя председателя Совета ветеранов по рекомендации  районного 

Совета ветеранов и по решению  Совета ветеранов войны  и труда   сельского 

поселения  помещено на районную  Доску Почета. 



         Ветераны  поселка Звезда  в  2018  году  вели  активную  работу  по  

строительству  уличных  газопроводов  по улице  Октябрьской  и 

Механической, а также    строительства  внутридомовых  газопроводов.                   

45 июля 2018г. произведен долгожданный  пуск  газа  в поселок  Звезда.                   

В  настоящее время   газ пришел в 30 домовладений. На  2019г. планируется 

еще 10.  Но хотелось бы, чтобы  на этом  работа  не заканчивалась. Еще не 

газифицированы 3 улицы. 

        В 2018 г.  для ветеранов, как и для  всех жителей пос. Звезда и жителей  ул. 

Гагарина в пос. Первомайском, было  радостью строительство дороги  к 

кладбищу пос. Звезда и  по ул. Гагарина.  Ветераны поселка принимали  самое  

активное участие  в контроле над грейдированием, отсыпкой гравия и укаткой 

дорог. 

                В 2018 году   Советом  ветеранов войны  и труда  Первомайского 

сельского поселения был организован отдых активистов- ветеранов  – 

трехдневная поездка на Черное море  в пос. Лермонтово. В ней  приняли  

участие 11 человек, но надеемся, что  в этом  году  желающих  будет больше.  

 

         Конечно,  не все было  в 2018г. так как хотелось бы.  

        Совет  ветеранов   обращался  с просьбой  к директору ООО «Агрофирма 

Соревнование» Панасенко Г.С.  с просьбой произвести  ремонт  рынка,  так как 

часть его была разрушена  при  ремонте  здания  храма. Директор 

положительно  откликнулся  на  просьбу- была  восстановлена  стена, но еще  

осталось закрыть  крышу.  

 Большую озабоченность проявляют ветераны  по строительству  дорог – 

теперь  уже  по  улицам Ленина, Пролетарской  и Октябрьской,  а также  вокруг  

кладбиша  пос. Первомайский.  Как  и было  обещано по улице Гагарина  

отсыпана гравийная дорога, высажена аллея лип и кленов, но   ремонт 

тротуарной дорожки  к сожалению пока не начат. 

         Совет  ветеранов    считает  своим  долгом  в 2019 году   продолжать   

поднимать  роль  ветеранов  в воспитании  подрастающего поколения.  Для  

этого  как  можно  больше   использовать  материалы   по  местным  жителям-  

труженикам  тыла,  участникам  войны, передовикам  производства. Больше  в  

эту  работу  вовлекать  работников  образования,  Совета молодежи, работников  

культуры. Дети  должны  знать  не  только  историю,  взятую  из  материалов  

Интернета, но прежде  всего  историю  своих земляков. 

 

             Заслушав   отчет  о проделанной  работе  администрации и главы  

Первомайского сельского поселения,  предлагаю проделанную работу за  2018 

год признать удовлетворительной.   

 

 

 

Председатель Совета ветеранов  

первичной ветеранской организации 

Первомайского сельского поселения                                    С.Д.Жемчужная      



           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


